



Att. Área de Igualdad del Ayto. de Donostia-San Sebastián
Diputación Foral de Guipúzcoa

Nos dirigimos a ustedes desde **Gipuzkoa Feminista Elkartea**, formada por mujeres que trabajamos por la Coeducación y por la abolición de todas las violencias contra las mujeres y niñas, además de formar parte de **EHFAK** la coordinadora feminista abolicionista de Euskal Herria.

Os hacemos llegar la **denuncia que realizamos públicamente a la charla "Ni víctimas ni criminales: Trabajadoras sexuales" realizada el pasado 2 de junio en La casa de las mujeres** de Donostia-San Sebastián llevada a cabo por el Colectivo Putxs en lucha, **cuyo contenido pretende normalizar la explotación sexual como un trabajo cualquiera.**

No se puede entender que un proyecto como el de la Casa de las mujeres, que **debiera ser un lugar seguro para las mujeres**, ofrezca espacios para fomentar discursos en pro de intereses de puteros y proxenetas, **sin tener en consideración la seguridad e integridad de las mujeres que acuden a dicho lugar, muchas de ellas en situación de gran vulnerabilidad y con vivencias de violencia machista de todo tipo a sus espaldas.**

Nos asombra el **apoyo institucional a la prostitución**, dándole cabida en la casa de las mujeres de San Sebastián, **blanqueando la esclavitud humana más antigua** de la historia y que **perpetúa la subordinación de las mujeres a los deseos de los hombres**. Todo ello escudándose en el mito de la libre elección y el neoliberalismo imperante en la actualidad. Los deseos sumados al poder económico no pueden, ni deben convertirse en derechos. **No hay lugar a debate, regular la prostitución es legitimar la esclavitud**, y esto supone una grave vulneración de los derechos de las mujeres.

Queremos aportar datos que revelan la realidad del sistema prostituyente en España y de las mujeres que en él son explotadas:

- El **99,7% de los demandantes son hombres**.
- Un 40% de hombres admite haber consumido prostitución
- El **80% de las mujeres prostituidas son víctimas de trata**
- Un 95% de las mujeres en situación de prostitución han sido abusadas sexualmente, y entre un 60-75% reporta haber sido violada durante el tiempo que han estado en prostitución.
- **España es el prostíbulo de Europa, es el país dónde más prostitución se consume y el tercero a nivel mundial.**
- El INE estima que la prostitución aporta el 0,35% del PIB, lo que supone una cifra cercana a 4.100 millones de euros.
- **La prostitución genera 5 millones de euros al día en España.**
- Se estima que existen unas 380.000 mujeres y niñas en situación de prostitución en España.
- **Casi el 90% de estas son extranjeras.**

El **riesgo de la salud sexual y las consecuencias para la salud mental de las mujeres en prostitución son terribles**. Las prácticas que solicitan los hombres cada vez son más agresivas, **habitualmente sufren daños físicos**, principalmente en su aparato genital equiparables a agresiones sexuales, sufriendo irritaciones y desgarros, por no hablar de las agresiones físicas a las que se exponen habitualmente, **en lo que va de año en España han sido asesinadas 3 mujeres en situación de prostitución.**

La principal **consecuencia psicológica es el trastorno de estrés post-traumático. Un 68% de las mujeres prostituidas lo padecen, a todo ello se le suma el abuso de sustancias** que es altísimo, promocionado por los proxenetas y puteros para disociar a las mujeres de la realidad más inhumana y vejatoria que están viviendo.

Dicho esto:

Pedimos a este consistorio y a la diputación que supervisen los sucesivos programas de La casa de las mujeres de Donostia, para asegurar que no se cuelen este tipo de contenidos que normalizan la violencia sexual hacia la mujer, apoyan la mercantilización de las mujeres, obvian la vulneración de derechos y las secuelas físicas y psíquicas de las mujeres en situación de prostitución en pro de los intereses económicos y de poder del patriarcado, y que refuerzan la jerarquía sexual, alejándonos todavía más de la igualdad entre hombres y mujeres.

Sin otro particular, gracias por su tiempo.
Atentamente,

Gipuzkoa Feminista Elkartea



 gipuzkoafeminista@gmail.com

 [@gipuzkoafeminista](https://www.instagram.com/gipuzkoafeminista)

 [@GipuzkoaFem](https://twitter.com/GipuzkoaFem)

 [Gipuzkoa Feminista](https://www.facebook.com/GipuzkoaFeminista)